

## Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2024 - Participation



### Description:

La Semaine de la FAD est l'occasion pour tous les intervenantes et intervenants œuvrant de près ou de loin en formation à distance d'assister à plus de 20 conférences, ateliers et panels pilotés par des experts en la matière. Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la septième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 19 au 23 février 2024. FADIO est un partenariat issu d'une entente de collaboration entre les établissements d'enseignement du Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine qui ont convenu de s'unir pour partager leur expertise sur les plans pédagogiques et technologiques afin de devenir des acteurs de première ligne en formation à distance. Le groupe est composé de huit centres de services scolaires, cinq cégeps, quatre institutions et une université.

:

Badge attribué à : Jacqueline Hamel  
<https://www.cadre21.org/membres/jacqueline-hamel-teluq-ca>

Date d'obtention : 2024-02-23 22:38:14

# Semaine de la formation à distance 2024 - Participation

1 - Quelle est votre activité (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement? Pourquoi?

L'atelier sur l'hyperconnectivité: très contente de connaître la ressource PAUSE, nous en avons tous besoin pour trouver un rapport équilibré avec l'usage des technologies, au travail et dans la vie quotidienne en général. La conférencière était très intéressante et la matière très riche en propositions concrètes.

2 - Dans une perspective de réinvestissement, que reprenez-vous de cette 7e édition de la Semaine de la FAD?

La conférence de M. Carol Allain sur les caractéristiques des générations, particulièrement la génération Z et plusieurs autres interventions concernant l'avenir et l'usage de l'IA: il faut s'y mettre, développer notre analyse critique tout en étant ouvert à une utilisation pédagogique qui enrichit l'apprentissage. Vigilance et créativité sont au menu.

Et il faut être à l'affût justement de ces événements où les chercheurs viennent partager leurs résultats et leur réflexion, cette collaboration est essentielle.